

ORGANIZADO POR THE INTERNATIONAL SCHOOL LA SERENA

Parlamento juvenil: la importancia del diálogo y el debate para las nuevas generaciones

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El diálogo, el respeto y la sana discusión, marcaron una nueva versión del Parlamento Juvenil organizado por The International School La Serena, instancia que ya cumple nueve años y que este 2024 convocó a más de 740 jóvenes estudiantes desde primero básico a cuarto medio de distintos colegios de la región de Coquimbo y Atacama, quienes durante todo el día, y a través de distintas mesas de trabajo, debatieron en torno a diferentes temas de contingencia como el aborto en Chile, consumo de alcohol y drogas en adolescentes, inmigración y ludopatía.

“Desde nuestra responsabilidad formativa, consideramos que la generación de instancias de debate e intercambio de ideas como lo es este parlamento, representan espacios de altísimo valor, tanto para el desarrollo personal de cada uno de nuestros alumnos, como para su formación cívica. Se trata de una instancia que ofrece un espacio de participación para el intercambio de ideas, el diálogo y la discusión de distintas temáticas, siempre desde la base del respeto. De ahí, la importancia de saber escuchar, pero también de establecer y plantear juicios propios basados en evidencia científica y argumentos”, indicó la rectora de The International School, Verónica Opazo Neumann.

La jornada comenzó a las 8:30 horas con una interesante exposición del director de Diario El Día, Francisco Puga Medina, quien analizó junto a los jóvenes, el rol de las noticias en la opinión pública regional y del país, contextualizado en los 80 años del medio.



Estudiantes de diversas edades de Coquimbo y Atacama fueron partícipes de esta valiosa actividad organizada por The International School La Serena.

En su novena versión, la instancia de sana discusión fue calificada como un importante ejercicio de educación cívica, en la que la voz de las nuevas generaciones fue protagonista. La jornada, que convocó a representantes de 15 colegios de las regiones de Coquimbo y Atacama, se enfocó en analizar principalmente cuatro temas de contingencia.

“En el Parlamento Juvenil del International School de La Serena, tuve el honor de presentar la historia de 80 años de Diario El Día y destacar la importancia de la libertad de prensa como pilar de la democracia. Insté a los jóvenes a ser defensores de esta libertad fundamental y a utilizar su voz para construir un futuro mejor”, subrayó Francisco Puga.

Como novedad, este año el IX Parlamento Juvenil contó con la participación de estudiantes de enseñanza media de Atacama, quienes interactuaron en parlamentos abiertos con otros colegios de la región de Coquimbo.

“Me parece muy importante que el International School haga estas reuniones con varios colegios, porque así consideran todas las ideas de varias personas, y así podemos llegar a una conclusión que sea muy justa para

todos”, señaló María José Ledezma Castillo, alumna de tercero medio del colegio Sagrados Corazones de La Serena.

Fue una jornada muy enriquecedora para todos los participantes, ya que se tocaron temas sensibles e importantes para las actuales y futuras generaciones, los cuales fueron seleccionados por los mismos estudiantes en un trabajo en conjunto con los profesores de TISLS.

“Son temas muy relevantes para la sociedad de hoy día. Además es importantísimo que nos relacionemos con estudiantes de otros colegios, para que aprendamos a debatir sin tener el mismo punto de vista y así hacer un ‘ping pong’ de ideas para conocer los pensamientos de otras personas y poder generar conclusiones y negociaciones, y así presentarlos ante la asamblea de este Parlamento”, expresó Gaspar Vargas Lamas, alumno



Desde nuestra responsabilidad formativa, consideramos que la generación de instancias de debate como este parlamento, representan espacios de altísimo valor”

VERÓNICA OPAZO

RECTORA THE INTERNATIONAL SCHOOL LA SERENA

de primero medio de The International School La Serena.

Este año, también se incorporó a todos los alumnos de enseñanza básica de TISLS, quienes trabajaron con temas acordes a su edad como son la responsabilidad escolar, hábitos y rutinas, valorar el trabajo de todos, compartir el talento, disfrutándolo y reduciendo la envidia y los referentes o ídolos, y los límites de la idolatría, generando conciencia y opinión en toda la comunidad escolar.

Verifica la fuente y distingue entre una información **verdadera o falsa**



elDía | Infórmate con un medio comprometido y confiable.